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El deporte del balonmano ya ha quien haciéndonos un gran favor, nal del Campeonato de España, pa
vuelto a coger el ritmo de los en- vino a jugar, clespués de ocho me- ra que los representantes de la
trenamientos con vistas a las com- ses de inactiviciacl, y que de extre- barcelonesa presentasen la dimi
peticiones inminentes de la actual mo se alineó el meta Castellá. En sión?
temporada 1964-65. La pasada se- fin, se fue a jugar en unas condi- —Yo creo que lo de Elche fue
mana, Vil, tomó las riendas de ciones extrañas, ya que incluso se una gota más que añadir, Ilegando
sus jugadores y puede decirse que habló de no comparecer, pero el a rebosar con el asunto de no de
deportivamente hablando, el B. M. Granollers es un Club disciplinacio jar jugar en Granollers el partido
Granollers ya está en marcha de y a pesar de que sabíamos que el del campeonato de selecciones en
cara a los partidos venideros. equipo no podría rendir el máxi- tre Madrid y Barcelona.

En balonmano, durante la pasa- mo y que económicamente la Fe- —¿Existirá buena armonía y
da temporada sucedieron muchas deración nos hacía un mal favor al conllevancia entre la nueva Federa
cosas, desde las que afectan a nues- permitir o decidir jugar en Elche ción provincial y la nacional?
tro Club, hasta otras de las altas las finales, nosotros fuimos a ju- —En esto sí que puedo asegurar
esferas federativas, con cambio de gar. to que el bloque de la nueva Fede
presidente de Federación y su co- —¿Os dio alguna explicación la ración, Ilegamos con interés de
rrespondiente consejo directivo. Nacional por todo ello? mar asperezas, olvidar lo pasado

Y hernos deseado que fuese don —Hasta el momento ninguna, sin ánimo de resurgir nada de ti
Emilio Botey, presidente del B. M. —¿Si hubiéseis quedado campeo- po personal, y con muchas ganas
Granollers y miembro de la nueva nes, habríais ido a la Liga Nacio- de trabajar en todo lo que sea para
Federación, el que nos informase nal? bien del balonmano.
del momento actual balonmanista. —Hubiésemos renunciado una —¿Crees acertada la nueva es

-Económicamente, ¿cómo fue ia vez más, ya que económicamente tructuración de la provincial?
pasada temporada? para el Granollers, la Liga es una —Para mí está bien, ya que los

—Hasta que nos tuvimos que completa ruina, aparte de que de- que hemos entrado a formar parte,

desplazar a Elche para jugar las fi- portivamente su interés es muy somos gente que hace muchos años
nales del Campeonato de España, rnitado. que vivimos el balonmano. Quizá

bien. Después, entre dicho despla- —Por qué esto último? falte alguno, pero esto el tiempo lo
zamiento, la visita del equipo ale- —Tiene su explicación. Para la decidirá.

mán para las Fiestas de la Ascen- provincia barcelonesa o sea para —Jo impresión del nuevo pre

sión, y el hecho de que se tuvo los clubs que juegan su campeona- sidente?

que improvisar los medios de des- to provincial, solamente podría in- —El señor Piera, desde luego es

plazamiento a la ciudad levantina, teresar dos o tres equipos de la persona competente y muy entera

causaron cierta distensión en la co- Liga, pues el resto son muy inferio da en todo lo que es deporte ama

sa económica. res al nivel medio de juego de los teur; dotado de gran capacidad, yo
—¿Deportivamente? de aquí. La Liga interesa a las fe- creo que es el hombre ideal para

—Bien en líneas generales. Se deraciones que solamente cuentan encauzar por buenos senderos el

quedó campeón provincial de pri- con cuatro o cinco equipos un poco balonmano.

mera categoría; vencedores de la arreglados, pero nada más. qué cree es debida la poca
Copa Catalana, y nuestro juvenil, —¿Influyó la decisión de la Na- afluencia de público a los partidos?
campeón provincial y clasificado cional en cambiar el sitio de la fi- —Este es un problema que afec

para jugar las finales del Campeo
nato de España en el próximo mes

de octubre.

--¿Cómo no se pudo lograr el

título de Campeón de España, cuan
do el Granollers era netamente fa

vorito?

—Corno sabes, se nos prometió
que las finales se jugarían en Gra

nollers, después vino la comunica

ción federativa de jugar en Elche,
cuando faltaban solamente tres

días. Ello trajo consigo que no pu

diésemos desplazar el equipo com

pleto, pues quien más quien menos,

los muchachos ya se habían tra

zado un plan de trabajo contando

con que se jugaría en Granollers.

—¿No parecerán excusas por no

haber logrado el Carnpeonato?
—¡ Alto! Quiero dejar bien sen

tado que una vez en Elche y de la

forma que se jugó, aunque con mu

cha mala suerte, perdimos bien

nuestra opción al título. Como

muestra te diré que se alineó Roca,

ta a todos los clubs de deportes
amateurs, al tener que jugar los

domingos por la mañana. Los tiem

pos van cambiando y quizá será
motivo de estudio la conveniencia

de cambiar los horarios de los par
tidos, pues salvo el fútbol, único
deporte de masas, los demás vivi

mos el problema de la poca asis

tencia de público.
—¿Cuáncio empezarán las com

peticiones oficiales?

—Existe el propósito de que sea

para el 20 de setiembre.
—El Granollers, ¿qué equipos

presentará?
—El primero y juvenil, cada uno

en su categoría.
--é,Pensáis seguir con los cam

peonatos infantiles y escolares?

—Esta es una de las cosas que
con más cariño tenemos en cuenta,

pues no se ha de olvidar que de

ellos salen figuras para el primer
equipo.
--¿Encontrais buena colabora

ción en los colegios?
—Magnífica bajo todos los as

pectos.

—¿Vosotros sois los organizado
res?

—No; propiamente dicho, la or

ganización corre a cargo de la De
legación Local de Juventudes, bajo
nuestra dirección técnica.
---¿La entidad tiene otras sec

ciones deportivas?
—Actualmente y desde la pasa

da temporada, existe la de atletis
mo, que por cierto, en su primera
temporada ha tenido un lisonjero
éxito, al clasificarse en 5.° puesto
en los campeonatos provinciales y

6.0 en los regionales, delante de

clubs tan calificados como son el
Español, Tarrasa, Manresa y Vich.

—¿,También pensáis seguir en

este deporte la política de los esco

lares?

—Naturalmente que sí; pues no
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